

Un Dieu plus grand et plus proche **Actes 17 : 16-34**

Actes nous raconte commente L'Évangile à touché les gens de toutes les différentes couches de la société. Aujourd'hui nous allons voir son effet sur les grands penseurs de l'époque.

À la recherche de quelque chose

Paul a eu une forte réaction émotionnelle par rapport aux idoles à Athènes: ils déshonorent Dieu. Mais ils trompent aussi les gens. Alors que nous n'adorons pas des idoles de pierre, nous avons encore des idoles - tout ce qui devient la chose ultime pour nous. Mais Paul savait que les idoles ne peuvent jamais vous donner ce que vous recherchez vraiment.

En réponse, Paul ne s'est pas retiré ou s'est mis en colère avec les gens. Au lieu de cela, il participe à la culture et leur amène l'Évangile dans des mots qu'ils comprenaient. Pendant qu'il faisait ainsi il a rencontré deux groupes de philosophes: les épicuriens, qui étaient les agnostiques et les relativistes de l'époque: vous devez poursuivre ce qui vous donne du plaisir; et les stoïciens qui soulignaient le devoir, et le fait de faire la bonne chose. Vous pouvez voir quelques chevauchements avec le monde d'aujourd'hui!

Lorsque Paul a été invité à l'Aréopage il a adressé leur besoin interne, révélé par leurs autels au «Dieu inconnu». Ils savaient qu'il y avait un Dieu, mais ils savaient qu'ils ne le connaissaient pas. C'est le trou en forme de Dieu en chacun de nous.

En abordant leur sentiment de besoin, il leur dit deux choses au sujet de Dieu.

Dieu est plus grand que vous le pensez

Paul leur donne une vision de Dieu plus grand que ce qu'ils pouvaient imaginer. Il est le Créateur de toute chose, le Dieu de tout. Et Dieu n'a pas besoin d'eux – plutôt c'est eux qui ont besoin de Dieu. Dieu n'a pas besoin de nos services, plutôt il se plaît à nous servir.

Dieu est plus proche que vous le pensez

Dieu a mis le désir de le trouver dans tous les cœurs. Malgré sa grandeur, Dieu est proche et peut être trouvé. Et pourtant, nous sommes comme des aveugles à la recherche de quelque chose, et nous ne savons pas vraiment de quoi.

En citant des poètes des Grecs, Paul dit que nous pouvons apprendre quelque chose à propos de Dieu en nous regardant, et il n'est pas comme une idole. Au lieu de faire des idoles, nous devrions nous tourner vers Dieu dans la repentance, pas seulement pour avoir plus de Dieu dans nos vies, mais parce que le jugement est à venir.

Mais si nous trébuchons dans l'obscurité, et serons jugés pour notre péché, nous avons besoin de Dieu pour venir nous trouver.

L'homme et sa résurrection

Paul dit que Dieu a fait exactement cela. Il ne demeure pas dans un temple, mais est venu en tant que homme pour faire connaître à nous. Il est venu si près, pour donner sa vie pour nous sauver. La résurrection prouve que Jésus est non seulement un dieu de plus. Les philosophes se moquent de Paul à cause de la résurrection. Paul peut prendre les moqueries, parce qu'il savait que Jésus a été raillé pour lui.

Comme Paul, nous pouvons nous engager avec notre culture, même face à la moquerie, parce que la résurrection a prouvé que le Christ et non pas les moqueurs avait raison.